
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
 

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE ELABORAÇÃO DE CAMPANHA JUNTO 
À POPULAÇÃO VISANDO A ORGANIZAÇÃO DO LIXO EM 
NOSSA CIDADE 
 

 

                                         Considerando que a população assisense tem por 
hábito depositar o lixo em locais inadequados; 
 
                                         Considerando que em períodos que a chuva é 
mais intensa, é comum vermos sacos de lixo doméstico rodando pelas 
vias públicas, causando inúmeros transtornos;  

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de realizar uma 
campanha de conscientização junto à 
população visando uma melhor 
organização do lixo doméstico? Se positivo, 
qual a previsão para que isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 07 de outubro de 2013. 

               
              JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA  

                                Vereador – DEM  
 

 
 


